



Änderung bei der Einzeltestung

Liebe Eltern,

Verl, 27.08.2021

nach dem „ersten Schreck“ am 1. Schultag vergangener Woche, als gleich zwei Klassen einen positiven Befund im Pooltest hatten, sind die weiteren Testungen bis jetzt zum Glück alle negativ ausgefallen, so dass wir keine weiteren Kinder in Quarantäne schicken mussten.

Ein Dank geht an dieser Stelle an alle Eltern, die zur Zeit noch ein Kind in Quarantäne betreuen und dafür viel organisieren müssen und auch an die Kolleginnen, die diese Schulkinder erneut im Homeschooling betreuen.

Momentan wird jede Klasse zweimal wöchentlich getestet: Der 1. und 2. Jahrgang dienstags und donnerstags, der 3. und 4. Jahrgang montags und mittwochs. (Freitags finden keine Testungen statt.)

Die Laborergebnisse des jeweiligen Klassentests kommen oft sehr spät abends (häufig nach 22 Uhr) oder sogar erst morgens (bis 6 Uhr), so dass es sein kann, dass Sie als Eltern tatsächlich auch erst sehr kurzfristig Bescheid bekommen, falls es einen positiven Befund in Ihrer Klasse gibt. (Das könnte auch morgens der Fall sein.) Bitte achten Sie daher an den Tagen der Pooltestungen und auch am Morgen danach darauf, ob Sie eine E-Mail von der Klassenlehrerin oder mir erhalten haben.

Damit wir bei einem positiven Pooltest auch kurzfristig „entspannter“ reagieren können, möchten wir in Zukunft so verfahren, dass Sie **zu Hause den Einzeltest und die Registrierung Ihres Kindes durchführen können.**

Dafür bekommen alle Kinder der Schule **am Montag jeweils ein Einzelröhrchen** (in dem schon das Teststäbchen enthalten ist) **und eine Anleitung** für Sie als Eltern in einer **Tüte** mit nach Hause.

Auf dem Röhrchen ist ein **Barcode** angebracht, der Ihrem Kind zugeordnet ist. Daher müssen Sie das Röhrchen selbst nicht mehr mit dem Namen Ihres Kindes versehen.

Bitte benutzen Sie nur das Testmaterial, was Sie in der folgenden Woche bekommen!

Wenn Sie Fragen haben oder mit dem Ablauf des Einzeltests oder der Registrierung unsicher sind, können Sie auch mit Ihrem Kind bei einer erforderlichen Nachtestung morgens ab 7.30 Uhr auf den Schulhof kommen. Wir würden dann hier vor Ort den Einzeltest durchführen.

Bitte schreiben Sie bei Bedarf die Klassenlehrerin an.

- **Ablauf bei einem positiven Pooltest:**

1. Warten Sie auf die Benachrichtigung durch die Schule / die Lehrkraft.
2. Testen Sie Ihr Kind **zu Hause** mit dem Einzeltest (Röhrchen) und **registrieren** Sie Ihr Kind nach Anleitung bei dem Labor Krone.
3. Bringen Sie den Einzeltest Ihres Kindes **bis spätestens 8.30 Uhr** zur Schule (bitte bei der Klassenlehrerin abgeben.) Die Anleitung bleibt bei Ihnen. Sie können mit dem QR-Code auf der Rückseite den Befund Ihres Kindes abfragen.
4. Lassen Sie Ihr Kind zu Hause, bis Sie eine weitere Nachricht von der Schule/ vom Gesundheitsamt Gütersloh erhalten. (Bescheinigungen für den Arbeitgeber werden von der Schule ausgestellt.)
5. Falls Sie Hilfe brauchen, kommen Sie morgens mit Ihrem Kind um 7.30 Uhr auf den Schulhof. Bitte bringen Sie dann das Röhrchen für den Einzeltest und die Anleitung mit.

In der nächsten Woche finden noch einige **Elternabende** statt. Bitte denken Sie auch hier an die Einhaltung der „3-G-Regel“ und kommen Sie bitte nur mit einem Elternteil. (Ein gültiger „Bürgertest“ darf nicht älter als 48 Stunden sein.) Danke!

In der Schule (auf der Bühne in der Aula) liegen noch einige **Fundsachen** vom letzten Schuljahr, die Sie vielleicht schon vermissen. Bitte gucken Sie doch noch einmal in der nächsten Woche dort vorbei, falls Sie etwas suchen.

Nun wünsche ich Ihnen ein entspanntes Wochenende und freue mich, einige von Ihnen auf der Schulpflegschaftssitzung am 08.09.2021 (Einladung folgt noch) kennen zu lernen.

Bis bald, für das Team der St. Georg-Schule

Ihre

Iris Gäsing (komm. Schulleiterin)